

# *Cuba débute cette nuit face à la Russie à la Coupe du Monde de baseball des moins de 12 ans*

---



Pour la différence du fuseau horaire, 12 heures entre La Havane et Taïwan, la sélection cubaine de baseball dans la catégorie des moins de 12 ans , fera ses débuts cette nuit face à la Russie à la III è Coupe du Monde , qui a lieu du 24 juillet au 2 août.

Le match est programmé à 10 heures du matin du Vendredi à Taïwan, 22 heures d'aujourd'hui jeudi à La Havane. Cuba avec le Brésil, le Venezuela, Taïwan et la Corée du sud font partie du groupe A.

Le Brésil affrontera le Venezuela et Taïwan la Corée.

Pour sa part dans le groupe B, les États Unis rivaliseront avec le Nicaragua, l'Australie rencontrera le Japon et la France, le Mexique.

La phase de groupe d'où émergeront trois équipes de chacun à la phase finale , durera jusqu'au mardi 28 juillet et le 29 ce sera le repos général avant l'étape de clôture du 30 au 2 août .

Les équipes de la France, du Nicaragua et de l'Australie feront leurs débuts lors de la

III è Coupe du Monde des moins de 12 ans. Cuba , les États-Unis et la Russie y participent pour la seconde fois et le reste des équipes ont participé aux trois Coupes celle-ci incluse.



**Radio Habana Cuba**